
第５次総合計画後期基本計画策定中　　～子育て世代の皆さんの声～

市議会の新しい構成を決定

　令和４年市議会第３回臨時会を、５
月23日に開催しました。この議会で
は、議会の新しい組織構成のほか、
専決処分などについて、可決・承認・
同意をしました。

【可決・承認・同意された案件】
▼専決処分の承認（1件）
・令和4年度関市一般会計補正予算
　（第2号）
▼令和4年度関市一般会計補正予算
　（第3号）
▼関市監査委員の選任（議員選任）
▼議会運営委員会の閉会中の継続
　審査

◆常任委員会委員
　総務厚生委員会（8人）
　◎土屋雅義　○武藤記子　
　後藤信一　鷲見勇　三輪正善　
　市川隆也　猿渡直樹　石原教雅
　
　文教経済委員会（7人）
　◎足立将裕　○栗山守　
　長尾一郎　林裕之　渡辺英人
　村山景一　長屋和伸

建設環境委員会（7人）
◎幅永典　○池村真一郎　
浅野典之　田中巧　波多野源司　
松田文男　小森敬直

◆各種委員など（議会選出）
　岐北衛生施設利用組合議員
　長屋和伸　田中巧　林裕之　
　浅野典之　鷲見勇　

　都市計画審議会委員
　長屋和伸　田中巧　幅永典　　
　池村真一郎

照会先　議会事務局　☎23-9068

【議会の新しい組織構成】
（敬称略 ◎＝委員長 ○＝副委員長）
◆議長
　長屋和伸（板取・市議5期）

◆副議長
　田中巧（桜ケ丘・市議3期）

◆監査委員
　波多野源司

◆議会運営委員会委員（8人）
◎市川隆也　○後藤信一　
長尾一郎　池村真一郎　武藤記子　
三輪正善　土屋雅義　小森敬直

　現在、令和５年度から令和9年度までの５年間の関市のまちづくりを描く第５次総合計画後期基本計画を策
定しています。
　多くの市民の皆さんの声を反映させるため、まちづくりに対する意見交換やアンケートを実施しました。未
就学児の保護者の皆さんの声を紹介します。

　       子育ての取組が行き届いている83.0％　　
　関市の近年（ここ3年程度）の子育ての取組について

「大変行き届いている」「どちらかといえば行き届いて
いる」の回答割合は83.0％となり、多くの方が子育て
の取組について行き届いていると感じています。

①関市の近年の子育ての取組についてどう思いますか。

全体（N=391）
子育て世代アンケート（R3.11 ～ R4.1実施）

          育児支援、仕事と子育ての両立が重要
　子育てするために重要だと思うものとして「手助け
が必要なときの育児支援」や「仕事と子育てが両立でき
る支援」が挙げられているため、更なる支援の充実に
取り組みます。
②あなたが子育てするために重要だと思われるものを教えてください。

（複数回答）

全体（N=391）　（件）
子育て世代アンケート（R3.11 ～ R4.1実施）

■大変行き届いている
■どちらかといえば
　行き届いている
■どちらかといえば
　不足している
■不足している

手助けが必要なときの育児支援
市からの子育てに関する情報
気軽に相談できる場があること
仕事と子育てが両立できる支援
親子同士の交流の場があること
様々な保育サービスがあること
気軽に遊べる場所があること

未回答
その他
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